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“Партийный десант” � в Мегионе

Уважаемые мегионцы!
Поздравляем вас

с Днем Государственного флага
Российской Федерации!

ÃÎÐÎÄÑÊÀß ÑÐÅÄÀ

Уважаемый Олег Александрович!
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НА МИНУВШЕЙ неделе Мегион стал участником партийного
проекта "Единой России" "Партийный десант". Суть проекта �
контроль реализации объектов "Карты развития Югры". С этой
целью региональная группа, в которую входят депутаты всех уров�
ней � от местного до федерального, � выезжает в муниципали�
теты округа, где проводит осмотр строящихся или капитально
ремонтируемых социально значимых объектов и проверяет орга�
низацию работы администрации с активными гражданами.

Проект стартовал в начале июля в Березово. В течение ме�
сяца были проконтролированы объекты в Лангепасе, Пыть�Яхе,
Покачах, Нефтеюганске и Нефтеюганском районе.

В Мегионе в состав делегации вошли депутаты городской
Думы фракции “Единая Россия”, представители органов мест�
ного самоуправления, общественных организаций, компаний�
подрядчиков, а также лидеры общественного мнения и журна�
листы местных СМИ.

Рабочая группа "Партийного десанта" проинспектировала
два объекта. Сначала члены комиссии ознакомилась с тем, как в
рамках Государственной программы ХМАО�Югры "Социальное
и демографическое развитие на 2021�2023 годы” продвигается
реконструкция здания Комплексного центра социальной защи�
ты населения, расположенного на улице Новой.

По словам Татьяны Масленниковой, руководителя Управле�
ния социальной защиты населения города, ввод в эксплуата�
цию этого четырехэтажного здания, общей площадью более 6
тысяч квадратных метров, позволит обеспечить 150 посещений
в одну смену.

  � В Центре будут бассейны, большой медицинский блок,
водолечение, гала�камера, уже не говоря о лечебной физкуль�
туре, � говорит Татьяна Александровна. � Наверху предусмотрен
зимний сад. Все рекреации будут оформлены для отдыха пожи�
лых и инвалидов. Сейчас в городе порядка 10 тысяч пожилых
граждан, город стареет, и центр позволит ввести дополнитель�
ные платные услуги, которые будут востребованы.

Обновленный Комплексный центр с нетерпением ждут пожи�
лые горожане, инвалиды, дети�инвалиды. Объект долгое время
был "заморожен", но сейчас можно говорить о скором завер�
шении всех ремонтно�строительных работ.

 � Согласно действующему контракту срок завершения строи�
тельства � май 2023 года. В соответствии с нашим внутренним

графиком окончание монтажно�строительных работ планируется
в декабре 2022 года, а ввод в эксплуатацию � в первом квартале
2023 года, � прокомментировал Александр Ширинкин, руководи�
тель проекта компании "МСГрупп", генерального подрядчика на
этом объекте. � Общая готовность объекта на сегодняшний день �
62,8 процентов, а к концу августа составит 70 процентов. В сентяб�
ре текущего года будут завершены все уличные работы по благо�
устройству. До 15 сентября, до начала отопительного сезона, бу�
дут установлены радиаторы отопления, смонтированы системы
теплых полов, и мы будем готовы к приему тепловой энергии.  На
дворовой территории осталось выложить 1000 квадратных мет�
ров тротуарной плитки (всего вместе с проездами будет выложе�
но плиткой 3200 квадратных метров). Мы гарантируем, что все
работы будут выполнены качественно и в установленный срок.

Члены комиссии выразили удовлетворение ходом реконст�
рукции. Единственная рекомендация � ускорить выполнение всех
земляных работ на территории объекта до сезона дождей. Это
позволит в мае следующего, 2023�го, года сдать в эксплуатацию
полностью благоустроенный объект.

После этого "Партийный десант" “высадился” на месте буду�
щего "Мега.Парка", который соединит Аллею Славы с Аллеей
Трудовой Славы и Парком аттракционов. В шаговой доступности
от "Мега.Парка" расположится скейт�парк, который органично
впишется в архитектурный ландшафт набережной зоны.

Реализация этого проекта стала возможна благодаря резуль�
татам рейтингового голосования, определившего победу проек�
та во всероссийском конкурсе "Малые города". Работы по обус�
тройству "Мега.Парка" начались в апреле и должны быть завер�
шены осенью текущего года.

"Мега.Парк" будет действовать всесезонно: здесь будут кол�
лариум, кафе, сцена для творчества, детская игровая площадка,
прогулочные пирсовые зоны, которые позволят горожанам от�
лично проводить время, любуясь акваторией Меги. В местах от�
дыха предусмотрены три барбекю�зоны, пирс для молодоженов
с ротондой и много еще чего интересного.

ЕЖЕГОДНО 22 августа в нашей стране
отмечается День Государственного флага.

Российский флаг как символ государ�
ственности неразрывно связан с исто�
рией нашей страны. Он вызывает гор�
дость и чувство защищенности, трепет в
душе каждого россиянина. Триколор
впервые обрел державный статус более
трехсот лет назад, во времена петровс�
ких преобразований и побед. Сегодня он
олицетворяет собой могущество и вели�
чие Отечества, укрепляет патриотичес�
кий дух и объединяет нас в стремлении
сохранить силу и независимость России.

Пусть у нас больше будет поводов для
гордости нашей страной, Югрой и на�
шими людьми. Благополучия вам, ува�
жаемые мегионцы, крепкого здоровья,
успехов в делах и реализации всех на�
меченных планов!

О.А. ДЕЙНЕКА,
глава города Мегиона

А.А. АЛТАПОВ,
председатель Думы города,
член фракции "Единая Россия"

ОТ ЛИЦА коллектива агентства, ре�
дакции газеты "Мегионские новости" и
сайта "Мегион24" сердечно поздрав�
ляю Вас с Днем рождения!

Среди первых пожеланий обычно
звучат слова о здоровье, успехах, бла�
гополучии. Я же хотел бы, в первую оче�
редь, пожелать Вам стабильности: пусть
все, что Вами задумано, стабильно ре�
ализуется; пусть стабильной будет под�
держка коллег и партнеров; пусть ста�
бильными будут Ваше положение и
мудрость, как руководителя, градона�
чальника, хозяйственника.

Все эти пожелания не просто так. На
протяжении уже почти 7 лет мы видим,
как город растет, развивается, стано�
вится лучше и комфортнее для жизни.

Расстался город с наследием прошло�
го � балочными поселками. На очереди �
ветхий деревянный фонд. Благоустраива�
ются городские микрорайоны, растут мно�
гоквартирные жилые дома. Построен и
сдан мост через Сайму на проспекте По�
беды. Открылись новые детские сады,
школы, спортивные центры. В городе по�
явились и строятся замечательные рек�
реационные зоны: Аллеи трудовой и бое�
вой Славы, "Мега.Парк" с велодорожка�
ми, зонами отдыха и скейт�парком.

Сделано немало. Но впереди у Вас,
уверен, еще больше: планов, идей, но�
вых событий и свершений. Дерзайте, а
горожане вас поддержат � в Ваших иде�
ях, планах и их реализации!

Здоровья и успехов на избранном
Вами пути!

Вячеслав КАЛГАНОВ,
главный редактор информационного

агентства "Мегионские новости"

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈÅ
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В центре внимания � три объекта
#ÏÅØÊÎÌ ÏÎ ÃÎÐÎÄÓ

“Партийный десант” " в Мегионе

ÃÎÐÎÄÑÊÀß ÑÐÅÄÀ

ÐÀÑÒÈÌ ÏÀÒÐÈÎÒÎÂ

Благодарность � высоковским витязям
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� "Мега.Парк" и скейт�парк
� это два прекрасных мега�про�
екта, которые реализуются в
нашем городе в рамках про�
граммы "Комфортная городс�
кая среда", �  отметил предсе�
датель Думы города, член фрак�
ции "Единая Россия" Анатолий
Алтапов. � Каждую среду мы с
депутатами и представителями
администрации посещаем
данные объекты, наблюдаем за
ходом строительства. И наде�
емся, что наши горожане полу�
чат в срок эти замечательные
объекты, где можно будет и от�
дыхать, и заниматься спортом.

В настоящее время на 90
процентов закончены работы
на всех конструктивных основа�
ниях "Мега.Парка".  Сейчас
строительство ведётся на мо�
стовом переходе в районе "Го�
стиного двора" и Парка атт�
ракционов, началось обустрой�
ство Свадебного пирса. Мож�
но сказать, что строительство
на этом объекте постепенно
движется к финалу. В скором
времени ожидается поступле�
ние игровых площадок, кото�
рые также будут установлены.
Если не подведет погода, то в
сентябре текущего года будет
сдана и первая очередь скейт�
парка.

По результатам работы
"Партийного десанта" в адми�
нистрации города состоялся
круглый стол, который прошел
в режиме видеоконференцсвя�
зи. В нем приняли участие
представители Департамента
соцразвития ХМАО�Югры,
первый заместитель руководи�
теля Регионального исполкома
партии "Единая Россия" Люд�
мила Жукова, член Обществен�
ной палаты ХМАО�Югры Миха�
ил Савченко, главный специа�
лист Региональной обществен�
ной приемной председателя
ВПП "Единая Россия" Дмитрия
Медведева в ХМАО�Югре Ма�
рина Колесник.

Об итогах мониторинга до�
ложил глава Мегиона Олег Дей�
нека, который отметил, что в
ходе инспектирования у членов
комиссии замечаний не воз�
никло. Но строителям было на�
стоятельно рекомендовано за�
вершить земляные работы на
обоих объектах до начала дож�
дей � на сегодня это главная
задача.

При этом глава города под�
черкнул, что контрольные выез�
ды на объекты осуществляются
дважды в неделю при его лич�
ном участии и при участии де�
путатов Думы города, и конт�
роль осуществляется как по
партийной, так и по хозяйствен�
ной линии.

Олег Александрович также
напомнил, что в рамках про�
граммы "Карта развития
Югры" в муниципалитете пре�
дусмотрено реализовать семь
проектов, два из которых � уже
в работе.

� Мы стремимся максималь�
но участвовать в федеральных
и региональных проектах по
формированию комфортной го�
родской среды, по решению
вопросов по улучшению жилищ�
ных условий и сокращению ко�
личества аварийного жилищно�
го фонда, развитию сфер об�
разования, спорта, культуры и
других общественно значимых
направлений, � подчеркнул Олег
Дейнека. � За последние не�
сколько лет у нас обустроены
Аллея Славы и Аллея Трудовой
Славы, появился объект для со�

Круглый стол по итогам мониторинга

держания безнадзорных живот�
ных, капитально отремонтирован
больничный комплекс в поселке
Высокий, существенно улучши�
лось состояние полигона техни�
ческих видов спорта, где совсем
недавно мы провели два этапа
Чемпионата и Первенства России
по мотокроссу. На будущий год по
итогам рейтингового голосования
запланировано благоустройство
площади в Высоком. Приведены
в надлежащий вид территории,
которые высвободились после
расселения балков и вывоза ме�
таллических гаражей: это суще�
ственно видоизменило внешний
облик города.

Второй вопрос повестки дня
видеоконференции касался ини�
циативных проектов. Начальник
МКУ "Управление капитального
строительства и жилищно�комму�
нального комплекса" Александр
Пидлипный рассказал о том, что
на объекте "Мега.Парк" были уч�
тены предложения, поступившие
от горожан: это сохранение зеле�
ных насаждений, в основном,
больших деревьев. Выполняя эти
пожелания общественности, стро�
ители даже сместили ряд конст�
руктивных объектов.

При строительстве скейт�
парка были учтены поступившие
от специалистов�спортсменов
устные предложения, касающие�
ся игрового конструктив�обору�
дования.

Четыре инициативных проек�
та в настоящее время находятся
в разработке.

Подводя итоги, участники
круглого стола отметили, что в
ходе формирования "Карты раз�
вития Югры" от граждан округа
поступило свыше 327 тысяч ини�
циатив. На начальном этапе в
"Карту" было включено 553 на�
родных проекта, а на сегодняш�
ний день это количество увели�
чилось до 746.

В завершение следует отме�
тить, что "Карта развития Югры"
в качестве регионального компо�
нента народной программы явля�
ется основной в работе "Коман�
ды Югры" до 2030 года. И уже
можно констатировать, что на се�
годняшний день в округе успеш�
но реализовано 120 социально
значимых проектов.

ПЕРВЫМ стал муниципаль�
ный объект для содержания жи�
вотных, на который Олег Алексан�
дрович приехал с лакомствами
для хвостатых обитателей. Полу�
чили четвероногие друзья и корм,
который отзывчивые жители
приносили в Ресурсный центр
гражданских инициатив в Меги�
оне. Директор "Тепловодоканала"
Богдан Ермак рассказал об ак�
тивной работе по расширению
зоны выгула животных, которая
сейчас ведется на объекте.

� Результаты работы на
объекте есть, это очевидно. Не�
обходимо привезти дополни�
тельную землю для отсыпки но�
вой территории выгула живот�
ных. Площадка  должна быть ком�
фортной и просторной. Также
есть необходимость в профес�
сиональном сварщике, который
сможет помочь с подготовкой
металлических деталей для ук�
репления вольеров. В ближай�
шие дни специалиста найдем,
это направление будет нахо�
диться под постоянным контро�
лем, � отметил по итогу визита
Олег Дейнека.

Следующей точкой маршру�
та стал преобразившийся двор
на Чехова, 1. Благодаря совмес�
тной работе инициативных жи�
телей, депутатов и сотрудников
администрации здесь появи�
лась небольшая уютная аллея

На этой неделе в рамках рубрики "ПешкомПоГороду" глава
Мегиона Олег Дейнека посетил сразу три объекта, на которых
в настоящее время ведутся  работы по благоустройству.

для прогулок. Ребята из "Зеле�
ного патруля" Центра имени Е.И.
Горбатова с рвением взялись за
дело и привели в порядок учас�
ток, заросший кустами и травой.
Олег Александрович поблагода�
рил активистов и выразил на�
дежду, что таких прекрасных
примеров неравнодушия жите�
лей в Мегионе будет больше.

Завершающим этапом стал
"Мега.Парк". Приближается зак�
лючительный этап работ на этом
масштабном объекте, поэтому

контрольные выезды проходят не
реже двух раз в неделю при лич�
ном участии главы Мегиона и де�
путатов Думы города. Строители
продолжают укладку тротуара по
территории будущего парка: от
Гостиного двора проложено более
400 квадратных метров, завезе�
но более 2000 кубов песка для
выравнивания территории под
асфальтирование. Земляные ра�
боты ведутся и в скейтпарке: воз�
водится подпорная стенка, решен
вопрос по дальнейшей отсыпке
территории грунтом.

Управление
общественных связей

ГЛАВА Мегиона Олег Дейне�
ка и заместитель главы города по
социальной политике Алексей
Петриченко приняли участие в
церемонии вручения Благодар�
ственных писем воспитанникам
спортивно�патриотического клу�
ба "Витязь�86". Напомним, недав�

но ребята вернулись с военно�
патриотических сборов "Бороди�
но�2022" в Московской области.

� Любовь к Родине, уважение
к старшему поколению и своей
истории, дух товарищества � вот
что объединяет истинных патри�
отов, от самых юных, как вы сей�

час, до настоящих героев, защит�
ников своей страны.

Вы выбрали правильный путь,
ребята! И я с уверенностью могу
сказать, что ваши наставники по�
могут вам вырасти достойными
гражданами страны, � обратился
к воспитанникам клуба "Витязь�
86" Олег Александрович.

Глава города сделал акцент на
личном вкладе руководителя клу�
ба Сергея Назаряна в воспита�
ние подрастающего поколения и
искреннюю отдачу делу. Сергей
Варданович также был отмечен
Благодарственным письмом.
После завершения торжествен�
ной части ребята показали главе
города и его заместителю, как
проходят тренировки в их клубе.
В спортивном зале и учебных
классах юные витязи оттачивают
навыки борьбы, тренируют мет�
кость стрельбы и занимаются
физической подготовкой.

Управление
общественных связей

Ковид набирает обороты...
ÀÊÒÓÀËÜÍÎ

РАБОЧЕЕ совещание провел
первый заместитель главы горо�
да Игорь Алчинов. К участию
были приглашены руководители
отдельных городских учрежде�
ний социальной сферы.

Главный государственный
санитарный врач по городу Ниж�
невартовску, Нижневартовскому
району и Мегиону Азат Галиул�
лин отметил, что ситуация с за�
болеваемостью населения начи�
нает обостряться, отмечается
еженедельный прирост новых
случаев заболевания. Несмотря
на неутешительные тенденции,
специалисты констатируют, что
на данный момент заболевание

В администрации Мегиона состоялось заседание муници9
пального штаба по предупреждению распространения коро9
навирусной инфекции в городе.

протекает чаще всего в легкой
степени.

Специалисты полагают, что
инфекция входит в "сезонность",
то есть начинает активизировать�
ся с наступлением холодов. Чтобы
не растерять накопленный коллек�
тивный иммунитет, необходима
своевременная вакцинопрофилак�
тика заболевания: невакциниро�
ванным стоит пройти иммуниза�
цию, а тем, кто ранее уже привил�
ся, � ревакцинацию. Поставленная
прививка поможет оградить чело�
века от тяжелого течения заболе�
вания. Город обеспечен вакциной
от коронавируса в нужном объеме,
работают выездные бригады ме�

диков в организации и учреждения
для вакцинирования.

В связи с этим было принято
протокольное решение о необходи�
мости дальнейшего ведения
разъяснительной работы с населе�
нием, трудовыми коллективами,
предпринимательским сообще�
ством о соблюдении противоэпи�
демических норм, важности защи�
титься от тяжелых последствий
болезни. В центре внимания, по�
прежнему, находятся и граждане
старшего поколения, которые в
наибольшей степени подвержены
заражению коронавирусом и ос�
ложнениям после перенесённого
заболевания. Горожанам, которые
находятся в группе риска, рекомен�
довано также носить маски в мес�
тах массового пребывания людей
и пользоваться антисептиками.
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Поведение взрослых �
пример для детей

ÁÅÇÎÏÀÑÍÎÑÒÜ

Счастья вам, мегионцы!

ÎÁÐÀÇÎÂÀÍÈÅ

К учебному году готовы

Семейное дело
Натальи Волковой

ÂÑÒÐÅ×È ÏÎ ÑÐÅÄÀÌ

#ÓÂÀÆÀÅÌÛÅ ËÞÄÈ

9 ЗА 7 МЕСЯЦЕВ 2022 года в
Мегионе наблюдается рост основ�
ных показателей аварийности, ко�
личество дорожно�транспортных
происшествий (ДТП) увеличилось
по сравнению с аналогичным пе�
риодом прошлого года на 80 % (с
10 до 18). Два человека погибли,
22 получили травмы, � констати�
ровал исполняющий обязанности
начальника ОГИБДД по г. Мегиону
Алексей Гасанов.

Особенную озабоченность
стражей дорог вызывает рост по�
казателей детского травматизма.
Количество ДТП с детьми увели�
чилось в два раза. Если в прошлом
году за период январь�июль по�
страдало 3 ребенка, то в этом 6.
Несовершеннолетние стали учас�
тниками происшествий разных
видов. Кто�то на велосипеде про�
езжал по "зебре", кто�то из�за од�
ного автомобиля выскочил и уго�
дил под колеса другого, кто�то ока�
зался не пристегнутым ремнем
безопасности в машине, попавшеq
в аварию… Причины разные, но
результат один � травмы.

Конечно же, сотрудниками
ГИБДД ведётся масштабная про�
филактическая работа. Но, судя по
сложившейся ситуации, её надо
усиливать за счёт активного вклю�
чения в процесс общественности.

� За 7 месяцев проведено по�
чти 700 бесед с воспитанниками

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО

Рост детского дорожного травматизма стал главной темой встречи
сотрудников ГИБДД по г. Мегиону с представителями общественности.

детских садов, школьниками и их
родителями, � пояснила старший
инспектор по пропаганде и безо�
пасности дорожного движения
Наталья Дорошенко. � Конечно,
мы и далее продолжим деятель�
ность в этом направлении. Но для
ее большей эффективности не�
обходимо максимальное вовле�
чение в процесс взрослых горо�
жан. Чтобы никто из них не оста�
вался равнодушным, видя, как
ребёнок нарушает Правила. А

главное, что�
бы сами
в з р о с л ы е
стали для
детей при�

мером правильного поведения
на дороге.

Сотрудники ГИБДД обсудили
с представителями общественно�
сти дальнейшие шаги взаимо�
действия. В их числе: совмест�
ное участие в акциях, встречах с
коллективами, беседах и т.п. А для
того, чтобы информация, полу�
ченная в ходе таких профилакти�
ческих мероприятий, хорошо за�
помнилась их участникам, инспек�
торы готовы предоставить видео�
ролики, памятки и другую поли�
графическую продукцию.

ИНДИВИДУАЛЬНЫЙ пред�
приниматель Наталья Владими�
ровна Волкова продемонстриро�
вала главе города ассортимент
продукции и рассказала преды�
сторию создания своего неболь�
шого семейного дела по изготов�
лению полуфабрикатов.

� Я давно работаю в этой сфе�
ре � последнее время трудилась
лепщицей пельменей в ОРС�10 и
всегда хотела открыть своё дело,
мечтала об этом. А когда услыша�
ла, что cоцзащита оказывает ма�
териальную поддержку в рамках
социального контракта на органи�
зацию бизнеса, сразу решила
этим воспользоваться. Стряпаю
всё сама только из свежего, каче�
ственного сырья, а члены семьи
мне помогают в магазине.

Для открытия предпринима�
тельской деятельности Наталья
Волкова получила финансовую
поддержку в размере 250 тысяч
рублей на оборудование в Управ�
лении социальной защиты насе�
ления по городу Мегиону. Каждое
утро на прилавке этого небольшо�
го магазина появляются свеже�
слепленные пельмени, вареники
с разными начинками, сырники,
галушки, манты, фаршированные
перцы и блины � всего около 20
наименований. А к вечеру прила�
вок пустеет. За небольшое время,
что прошло с открытия
"Мороzилки", высоковцы успели
оценить качество продукции. У

В рамках работы Муниципального центра управления (МЦУ)
и рубрики #ВстречиПоСредам Олег Дейнека посетил сегодня
магазин "Мороzилка". Он открылся два месяца назад в Высо9
ком по адресу: ул. Муравленко, д.2/1.

магазина уже есть постоянные
покупатели.

� Вареники теперь покупаю
только здесь. Увидел, попробо�
вал, мне очень понравилось. Те�
сто мягкое. Очень вкусные, как
домашние, � поделился житель
посёлка Валерий Алексеев.

Глава Мегиона пожелал на�
чинающему предпринимателю
успехов, подсказал, какие еще
направления можно развивать в
этой сфере деятельности � на�
пример, организовать доставку
полуфабрикатов, � и призвал об�
ращаться за поддержкой в ад�
министрацию города.

Напомним, на местном уров�
не меры содействия развитию
бизнеса предусмотрены муни�
ципальной программой "Под�
держка и развитие малого и
среднего предпринимательства
на территории города Мегиона
на 2019�2025 годы". Программа
включает такую помощь субъек�
там малого и среднего предпри�
нимательства, как компенсация
арендных и коммунальных пла�
тежей, а также компенсацию на
приобретение оборудования.

Получить консультацию на
эту тему можно в управлении
инвестиционной политики и
развития предпринимательства
администрации города по теле�
фону: 9�63�50.

Управление
общественных связей

Галина Серафимовна
КУЗНЕЦОВА, Почетный
житель Мегиона:

 � Наступил последний месяц
лета. Скоро 1 сентября. Мегионс�
кие школы распахнут двери перед
ребятами. В том числе � и моя лю�
бимая Школа искусств в Высоком.
И я, хотя нахожусь на заслуженном
отдыхе, душой буду вместе с кол�
лективом. До сих пор поддержи�
ваю тесные связи с педагогами.
Посвятив воспитанию юных талан�
тов 50 лет, я и сейчас ,в преддве�
рии Дня знаний, мысленно встре�
чаю детей на пороге школы.

Правда, образовательные уч�
реждения теперь мало напомина�
ют те, которые были в начале мое�
го трудового пути. Да и в облике
Мегиона осталось мало общего с
"деревушкой" из моего детства.
Город хорошеет с каждым годом. А
изменения, которые происходят в
последние несколько лет, сердце
радуют. Растут новые дома, благо�
устраиваются микрорайоны… С
умилением смотрю, как отдыхают

люди на Аллее Славы, общаются,
гуляют. Вскоре к этой территории
примкнет ещё и обустроенная на�
бережная. Такого места отдыха,
как планируется на берегу Меги, в
нашем городе никогда не было…

Искренне люблю Мегион и
его жителей. От души желаю им
счастья! А ещё � любить наш
родной город, как люблю его я.

АВГУСТ подходит к концу, и,
естественно, всех нас волнует,
насколько готовы к новому учеб�
ному году образовательные орга�
низации Мегиона и Высокого.

Как сообщили нам в департа�
менте образования, в соответ�
ствии с распоряжением админи�
страции города была проведена
оценка готовности муниципальных
образовательных организаций.

В состав межведомственной
комиссии вошли представители
отдела Росгвардии, отделения по
делам несовершеннолетних, от�
дела государственной инспекции
безопасности дорожного движе�
ния, представители органов ме�
стного самоуправления.

Оценка проводилась в период
с 4 по 20 июля текущего года. Ко�
миссия посетила 2 организации,
подведомственные отделу физи�
ческой культуры и спорту, 2 орга�
низации дополнительного образо�
вания в сфере культуры и 20 об�
разовательных организаций.

Для успешного прохождения
проверки всеми организациями,
осуществляющими образова�
тельную деятельность на терри�
тории города Мегиона разрабо�
таны и утверждены планы мероп�
риятий по подготовке образова�
тельных организаций к новому
2022�2023 учебному году.

Планами мероприятий пре�
дусмотрены работы: по космети�

ческому ремонту, по укреплению
пожарной, антитеррористичес�
кой и санитарно�эпидемиологи�
ческой безопасности, по подго�
товке объектов к отопительному
периоду, в том числе работы, на�
правленные на выполнение пред�
писаний и рекомендаций орга�
нов государственного контроля.
Входит в план подготовки также
приобретение учебников, учеб�
ного, спортивного и игрового
оборудования, инвентаря и по�
суды.

В ходе проверки комиссия
особенно отметила исполнение
требований пожарной и анти�
террористической безопаснос�
ти на объектах трех образова�
тельных организаций Мегиона,
относящихся к первой категории
опасности. Это МАОУ "СОШ №9",
МАДОУ №15 "Югорка" и МАДОУ
№14 "Умка". В 2022 году на тер�
ритории данных организаций
установлены контрольно�про�
пускные пункты с системой ав�
томатического открывания во�
рот.

Данное инженерное решение
способствовало обеспечению
безопасности сразу двух аспек�
тов � антитеррористической и
пожарной. А практика установки
таких ворот стала первой среди
образовательных организаций
на территории автономного ок�
руга.

По итогам проведенной
оценки все организации приня�
ты и готовы к новому 2022�2023
учебному году.

ÄÀ¨ØÜ, ÌÎËÎÄ¨ÆÜ!

Второй сезон грантового конкурса
5 АВГУСТА 2022 года Федеральное агентство

по делам молодежи (Росмолодежь) открыло при�
ем заявок на конкурс по поддержке молодежных
проектов, для реализации социальных инициатив.

Молодежь России от 14 до 35 лет может подать
проекты в 1 из 15 номинаций и претендовать на
гранты до 1 000 000 рублей. Рекомендуемый срок

реализации инициатив � с ноября 2022 года по ок�
тябрь 2023 года.

Прием заявок проходит в заочном формате в
АИС "Молодежь России", завершится в 12:00 (по
мск) 22 августа.  Задать вопрос можно в чат�боте
конкурса "Росмолодёжь.Гранты": https://t.me/
RosmolodezGrants_bot
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“Знаем, решаем, предотвращаем,
информируем”

ÏÐÎÅÊÒ

ЧТО ТАКОЕ МЦУ?
� С созданием МЦУ работа по об�

ратной связи с мегионцами перешла
на качественно новый уровень. Она
централизована, систематизирована,
а значит и более эффективна. Как и
какие задачи решает Центр?

� МЦУ � это проектный офис в адми�
нистрации города. В него входят ответ�
ственные по направлениям � заместители
главы, и, конечно же, исполнители, кото�
рые обрабатывают и анализируют посту�
пающую информацию. Сотрудники Цент�
ра рассматривают волнующие горожан
вопросы и выстраивают межведомствен�
ное взаимодействие для максимально
оперативного реагирования на запросы.
Это необходимо для повышения эффек�
тивности и качества принятия управлен�
ческих решений, создания комфортных
условий жизнедеятельности горожан.

МЦУ координирует работу по сбору,
мониторингу и обработке жалоб и пред�
ложений по наиболее значимым направ�
лениям: здравоохранение, соцзащита,
ЖКХ, транспорт, образование. Мы аккуму�
лируем и анализируем все обращения жи�
телей, взаимодействуем с мегионцами на
тех площадках, где им удобно коммуници�
ровать с властью.

ОТКУДА ЗНАЕТЕ?
КАК РЕШАЕТЕ?
� Сотрудники МЦУ, по существу,

каждый день собирают своеобразную
"книгу жалоб и предложений". Из ка�
ких источников?

� Информация, связанная с обращени�
ями, жалобами и предложениями горожан,
стекается к нам по всем каналам коммуни�
каций. Рассматриваются все сообщения:
зафиксированные в социальных сетях си�
стемой "Инцидент Менеджмент", посту�
пившие через сервис "Госуслуги", Интер�
нет�приемную и по телефону ЕДДС, озву�
ченные на личном приёме у главы города.

� Какого рода сообщения поступа�
ют от горожан? Как быстро решаются
вопросы?

� Все сообщения горожан условно
можно разделить на две группы. Анали�
зируя информацию, мы видим, какая про�
блема носит частный, "точечный" харак�
тер, а какая системная, требующая вре�
мени для решения.

Например, человек интересуется, куда
он может обратиться, чтобы получить не�
обходимые документы, или же, когда нач�
нёт работать парк аттракционов. В таких
случаях отвечаем тут же.

Бывает, что проблема требует уточне�
ний. Допустим, житель одного из домов
сообщает, что не помыли сегодня пол в
подъезде. Звоним в управляющую компа�
нию, уточняем, так ли это. Если "да", то
просим устранить недоработку. Если "нет",
то объясняем горожанину, как можно про�
контролировать процесс или увеличить
количество раз влажной уборки в месяц.
Стараемся ответить максимально быстро.

Отдельно хочется сказать о значимых
вопросах, к примеру, касающихся строитель�
ства дорог, спортивного центра или иного
объекта. Они требует дополнительного изу�
чения, принятия соответствующих решений
и вложения инвестиций. На всё и сразу, ко�
нечно, средств не найти. Но постепенно воп�
росы решаются. К обсуждению подключа�
ются представители окружных департамен�
тов, администрации, депутатского корпуса,
общественности. Определяются дальней�
шие шаги по продвижению к цели. Все это
прописывается в "дорожной карте".

Подытожу: при наличии возможности
быстрого устранения замечаний или вне�
дрения предложений, всё выполняется в
короткие сроки. Если же для реализации

Под таким девизом восьмой месяц
в Мегионе работает Муниципальный
центр управления. Результат впечат9
ляющий 9 лидирующие позиции в ок9
ружном рейтинге по многим показате9
лям. Но главное достижение его со9
трудников 9 сотни решенных вопросов
горожан. Что представляет собой
Центр? Откуда в нём узнают о жало9
бах и предложениях мегионцев? Как
решают озвученные жителями пробле9
мы? Рассказывает руководитель МЦУ
Ольга ЛУТКОВА.

инициатив или решения проблемы тре�
буются время и деньги, то профильные
службы разрабатывают "дорожные кар�
ты" и начинают по ним работать.

� Сколько сообщений от горожан
поступило в этом году? Какая часть от
общего количества вопросов решена?

� С начала года поступило более 1500
обращений жителей Мегиона, две трети
из которых � через социальные сети. Ни
одно из них не осталось без внимания. Ре�
шение принимается в любом случае. На�
сколько быстро � зависит от специфики
вопроса. Главное, мы стараемся макси�
мально эффективно выстроить межведом�
ственное взаимодействие, чтобы ускорить
работу.

РУКА НА ПУЛЬСЕ
� Наверняка центр занимается не

только "горящими" вопросами, сбором
жалоб и предложений…

� Нет, конечно же. Наше взаимодей�
ствие с мегионцами гораздо шире. Мы
советуемся с жителями. Проводим опро�
сы в разделе "Решаем вместе" на Госус�
лугах, либо на сайте или в пабликах адми�
нистрации. Смотрим, какой вариант от�
ветов наиболее популярен и поддержива�
ется горожанами. К примеру, в прошлом
подобная практика использовалась, когда
определяли формат детской площадки ря�
дом с "Калейдоскопом". Большинством
голосов горожане выбрали проект "Кос�
мос". В итоге его и реализовали.

Если в группу "Официальный Мегион"
поступают предложения провести опрос
на определенную тему, мы всегда "за". Так,
недавно обсуждали вопросы организации
раздельного накопления бытовых отходов,
дополнительных мест установки уличных
скамеек и урн, критерии оценки работы
управляющих компаний города и многие
другие темы, которые волнуют мегионцев.

Мы также информируем жителей о
деятельности администрации города и
подведомственных ей учреждений. Пред�
лагаем участвовать в различных проектах.
На сайте администрации, в газете, в офи�
циальных группах в соцсетях размещаем
публикации о городских мероприятиях,
событиях. Если же по определенной теме
скопилось много "почему?", проводим
"Прямой эфир" или запись программы
"Актуальное интервью".

Мало того, когда видим, что вопросы
могут возникнуть по какой�то теме, стара�
емся предварительно дать все необходи�
мые разъяснения. К примеру, вполне
предсказуемо, что в канун отопительного
сезона всех будет интересовать подача
тепла и контакты соответствующих служб.
Сообщаем об этом заранее.

Работаем на опережение. Держим руку
на пульсе, зачастую, ещё до того, как он
начал учащаться.

ÆÊÊ

РЕЗУЛЬТАТЫ 9 ГЛАВЕ НА СТОЛ!
� Одна из задач МЦУ � оптимизиро�

вать работу администрации и отрас�
левых органов, сделать ее более эф�
фективной. Получается?

� Большинство поступивших жалоб и
предложений горожан мы обсуждаем с гла�
вой города, профильными службами и за�
местителями главы. Каждый день на стол
Олега Александровича ложится короткая
информация о том, что волнует жителей. Гла�
ва и сам ежедневно просматривает городс�
кие паблики. В конце недели предоставляем
руководителю муниципалитета полный от�
чет. В нём � не только суть обращений, но и
сведения о реагировании. Мнение горожан
для Олега Александровича очень важно. Он
требует: люди обратились � значит их услы�
шали и приняли меры. Зачастую пункты из
нашего отчёта становятся поводом для со�
вещания. Так что, МЦУ для главы � источник
информации и индикатор выполнения про�
фильными специалистами своей работы.
Мы запустили рубрику "Пешком по городу
или решаем вместе": глава, жители и пред�
ставители служб выезжают на проблемные
участки, которые обозначили мегионцы, вме�
сте принимают оперативные решения.

ЦЕНТР ПОЛУЧАЕТ ОЦЕНКИ
� Проводится ли оценка удовлетво�

рённости мегионцев результатами ре�
агирования? Бывают ли благодарнос�
ти в адрес МЦУ?

� В системе "Инцидент Менеджмент"
и в разделе "Решаем вместе" на Госуслу�
гах есть "отметка": удовлетворен ли автор
сообщения реакцией или нет. В большин�
стве случаев ответ горожан или нейтраль�
ный, или положительный. В группе "Офи�
циальный Мегион" ВКонтакте зачастую и
благодарности бывают за оперативное
реагирование и принятие мер. Негатив�
ные отклики тоже есть, ведь не всегда мож�
но решить вопрос сразу, бывает, не по�
зволяет законодательство, у человека ос�
тается неудовлетворенность.

Вообще, мегионцы � очень активные и
инициативные люди. Они открыто гово�
рят о проблемах, выступают с предложе�
ниями по улучшению качества жизни. И
это замечательно. Ведь только так можно
двигаться вперед, максимально учиты�
вать пожелания жителей при планирова�
нии развития города.

� Департамент общественных, вне�
шних связей и молодежной политики
Югры подвел итоги работы органов ме�
стного самоуправления в социальных
медиа. По результатам за полугодие
наш МЦУ занимает лидирующие пози�
ции. Довольны таким признанием?

� Высокая оценка работы всегда при�
ятна. Для нас это не столько результат, а
стимул для дальнейшей деятельности.

Пять причин создать Совет

Первая причина � усиливается взаимодей�
ствие с УК и контроль за её работой . Если в доме
есть Совет, то проще контактировать с управляю�
щей компанией (УК). Ведь каждое наше предложе�
ние или претензия � это уже не инициатива или
жалоба отдельно взятого человека, а коллектив�
ное мнение. А значит, компания обязательно дол�
жна его учитывать.

К примеру, в нашем доме по Свободы, 38 Со�
вет создан в 2017 году. Как показала практика, пока
не было постоянно действующего органа, пред�
ставляющего интересы собственников, то и взаи�
модействие с ЖЭК было слабое, и контроль за ис�
полнением её обязательств по договору управле�
ния практически отсутствовал.

Теперь я, как председатель, тесно контакти�
рую с УК. Довожу до её сведенья пожелания жиль�
цов, отстаиваю их интересы, проверяю выполне�
ние работ по содержанию и ремонту общедомово�
го имущества, подписываю акты приёмки оказан�
ных услуг.

Активный, инициативный Совет стимулирует
работу компании.

Вторая � всё делается с учётом пожеланий
жильцов. Захотели, к примеру, мы благоустроен�
ные газоны. Обратились в ЖЭК. Нашу инициативу
поддержали. Сначала во двор завезли землю.
Потом установили декоративные заборы. Теперь
занимаемся озеленением.

Третья � у жильцов формируется общее мне�
ние по вопросам благоустройства. Большинство
людей работают. Это значит, что у них не всегда есть
время ходить на собрания с УК. Намного удобнее
встретиться с представителями Совета и обсудить
актуальные вопросы. Еще проще организовать
группу в "Вайбере". Как мы и сделали. Способ об�
щения оказался оперативный и эффективный (осо�
бенно, когда в доме более 500 жильцов). Он позво�
ляет узнать разные мнения, принять решение с
учётом большинства.

В прошлом году, к примеру, в нашем доме вы�
полнялись работы по капитальному ремонту систем
водоснабжения и водоотведения. Общение в группе
оказало неоценимую помощь. Изначально сообще�
ние о ремонте вызвало волну недовольства. Ведь
каждому надо было обеспечить доступ рабочих в квар�
тиры. Мало того, где�то плитку в ванной разобрать,
где�то кухонный гарнитур демонтировать…Но эмоции
вскоре утихли и люди согласились: это необходимо.
Активная переписка велась и во время выполнения
ремонта, что очень помогало контролировать каче�
ство работ… Одним словом, в группе можно обгово�
рить все проблемы и предложения.

Есть и еще один плюс от общения � соседи
больше узнают друг друга.

Четвёртая причина � появляются расши�
ренные возможности. Без Совета управляющая
компания в большинстве случаев выполняет свои
обязанности в рамках договоров, заключенных с
жильцами. То есть, существует определенный пе�
речень работ (уборка подъездов и придомовой тер�
ритории, ремонт по графику, т.п.). Но хочется не
только минимума. К примеру, многие жильцы на�
шего дома недовольны тем, что машины по двору
"гоняют". Поэтому мы сейчас обсуждаем с пред�
ставителями УК возможность установки барьера
ограничения скорости. Параллельно в своей груп�
пе в "Вайбере" советуемся, устанавливать ли в
доме камеры видеонаблюдения.

Пятая � приоритеты определяем сами. Допу�
стим, если в доме кровля протекает, то вполне
можно повременить с запланированным компани�
ей ремонтом подъездов. Главное, чтобы у жильцов
была заинтересованность в улучшении условий
проживания в многоквартирном доме, а предсе�
датель отстаивал их интересы и доводил до УК кон�
солидированную позицию.

Примерно в трети многоквартирных
домов Мегиона есть Советы. Для чего они
нужны? Назвать основные причины, по
которым их стоит организовывать, мы
попросили Александра РОМАЩЁВА. Он
не только возглавляет депутатскую ко9
миссию по городскому хозяйству в Думе
Мегиона, но и является председателем
Совета дома № 38 по ул. Свободы. А зна9
чит, о Советах знает всё.

Продолжение обсуждения темы Сове�
тов домов с Александром Ромащёвым
читайте в следующем номере газеты. Материалы полосы подготовила Ирина БОЙКО
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Однажды
и навсегда

Материалы полосы подготовила Нина КУПАЛЬЦЕВА
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9 У НАС в семье все любили читать, �
рассказывает Светлана Александровна. �
Родители выписывали практически все
газеты и литературно�художественные
журналы, которые на то время издавались
в стране. А книги мы брали в сельской
библиотеке. Тогда мы жили в селе Десято�
во Ишимского района. Мама, Устинья Да�
ниловна, была из белорусских переселен�
цев. Перед войной семью деда раскула�
чили, и после его ранней смерти моя ба�
бушка с четырьмя детьми в поисках луч�
шей жизни подалась с другими свобод�
ными переселенцами в Сибирь. В Тюмен�
ской области жизнь они начинали, можно
сказать, с нуля.

Мама всю жизнь работала в детском
саду: была и воспитателем, и оформите�
лем (она очень хорошо рисовала!), и прач�
кой, и истопником, и швеей � в общем, де�
лала всю необходимую работу. А папа, Алек�
сандр Николаевич Целиков, работал бух�
галтером в совхозе. Нас, детей, у родите�
лей было четверо: кроме меня еще три
брата. Вечерами мы устраивали семей�
ные чтения: читали вслух произведения
классиков русской литературы, а затем
обсуждали прочитанные рассказы и пове�
сти.

С детства я очень люблю Куприна, Тур�
генева, Чехова, обожаю Лескова и Паус�
товского. И эта любовь у меня осталась до
сих пор, хотя появились и новые любимые
авторы. В последнее время мое внимание
все больше привлекает Олег Рой � это один
из самых востребованных авторов в жан�
ре современной отечественной прозы и к
тому же патриот России. Его книги есть в
нашей библиотеке. Очень нравится Евге�
ний Гришковец � писатель, сценарист, ак�
тер… Его книги тоже есть у нас, и я реко�
мендую его читателям. А сама мечтаю по�
бывать на его спектаклях…

МЕЧТА ИСПОЛНИТСЯ,
ЕСЛИ К НЕЙ ИДТИ
А в юности Светлана мечтала всю

жизнь провести среди книг. По окончании
десятилетки она поступила на библиотеч�
ное отделение культурно�просветительско�
го училища в Тобольске, чем очень обра�
довала маму, которая не хотела, чтобы дочь
надолго уезжала из дому. Два года в учи�
лище � это не пять лет в институте.

Получив диплом по специальности
"библиотечное дело", Светлана, к большой
радости родителей, вернулась в родное
село и устроилась на работу в библиотеку,
которая располагалась  в новом Доме куль�
туры.

� Это была большая, уютная комната с
ковровыми дорожками, велюровыми пор�
тьерами на окнах. Совхоз у нас был доволь�
но богатый, и денег на учреждения культу�
ры руководство не жалело, � рассказывает
Светлана Александровна. � Правда, книж�
ный фонд был очень маленький � всего 5
тысяч единиц, хотя в 80�е годы потреб�
ность в книгах была достаточно велика.

В качестве старшего библиотекаря
Светлана обслуживала еще и соседние
деревни, где не хватало специалистов, и
при обходе своих "владений" ей приходи�
лось проделывать пешком путь до десятка
километров.

� Но работать было очень интересно, �
говорит она. � С коллективом Дома культу�
ры мы совместно проводили Недели дет�
ской книги, организовывали различные
военно�патриотические мероприятия. Они
мне помогали, я � им. Большую помощь
оказывал нам и директор совхоза: он орга�
низовал при библиотеке шахматный кру�
жок…

Три года Светлана Александровна ус�
пешно трудилась на библиотечной "ниве"
совхоза. За эти годы книжный фонд биб�
лиотеки увеличился почти вдвое � до 10
тысяч книг. Все складывалось хорошо, но,
видно, в этом случае поговорка от "добра
добра не ищут" не сработала: подруга уго�
ворила Светлану поехать на "ударную ком�
сомольскую стройку". Она согласилась, и
в феврале 1985 года Светлана Целикова
приехала в Мегион по приглашению Лю�
бови Сидоровны Митрофановой, которая
тогда возглавляла городской отдел  куль�
туры.

СУДЬБУ ОПРЕДЕЛИЛ МЕГИОН
В Мегионе Светлане выделили комна�

ту в гостинице, принадлежавшей в то вре�
мя тресту "Мегионнефтепроводстрой"
(МНПС).

 � Город, честно сказать, мне не понра�
вился из�за множества балков,  � вспоми�
нает Светлана Александровна. � Централь�
ная городская библиотека тогда распола�
галась на улице Ленина, 15, в деревянном

Когда я спросила Светлану Александровну Львовскую,
как бы она назвала книгу о себе, она ответила: "Однажды и
навсегда".  Эти два слова относятся, в первую очередь, к
её работе: однажды и навсегда она выбрала профессию,
связанную с книгами. И выбор этот  не был случайным.

здании. Она мне тоже не понравилась: не�
приглядное помещение, скудный книжный
фонд � читать было почти нечего, не было
рабочих каталогов… Поначалу мне просто
хотелось развернуться и уехать.

Но она решила остаться, несмотря на
условия, которые не соответствовали её
ожиданиям, и даже на то, что здесь, в Ме�
гионе, зарплата библиотекаря была мень�
ше, чем в совхозе. Осталась и не пожале�
ла: буквально через полгода центральную
библиотеку перевели в новое кирпичное
здание по улице Садовой, 16/1 (там сей�
час располагается Библиотека семейного
чтения). Кроме того, летом и сам город
"повеселел" и показался ей не таким уж
неуютным. А вскоре � однажды и навсегда
� встретила она и своего будущего мужа,
Сергея Львовского.

� Вот так как�то все сразу и сложилось
в моей судьбе, � говорит Светлана Алек�
сандровна. � Потом дети здесь родились.
Они уже взрослые, живут в Тюмени.  Дочь
Надежда � инженер�проектировщик. Она
окончила архитектурно�строительный уни�
верситет, а сын Александр � нефтегазовый:
он работает в нефтяной отрасли. Един�
ственный внук еще маленький �  Вовочке
всего четыре года.

Сегодня Светлана Александровна сча�
стлива, как может быть счастлива женщи�
на, довольная своей семейной жизнью,
своими детьми и мужем.

И, конечно, совсем по�другому она вос�
принимает и Мегион, который за 37 лет
очень сильно изменился и даже помоло�
дел, приодевшись в стильные архитектур�
ные обновки.

  �  У нас сейчас город очень хороший
для жизни: красивый, уютный, компактный,
спокойный, � считает Светлана Александ�
ровна. � Сегодня уже даже  пенсионеры не
хотят  уезжать  на "большую землю", пото�
му что им здесь комфортно…

Говорит, что когда она уйдет на заслу�
женный отдых, то будет путешествовать,
выращивать цветы и заниматься пчело�
водством � это её сегодняшняя мечта.

ВСЕХ ЗАСЛУГ НЕ ПЕРЕЧЕСТЬ
Тридцать семь лет Светлана Алексан�

дровна работает в МБУ "Централизован�
ная библиотечная система". В 2000 году
она получила высшее образование � заоч�
но окончила челябинскую Академию куль�

туры и искусств. В её трудовой книжке
одна�единственная запись. Менялись толь�
ко должности � по возрастающей. Если
свою трудовую деятельность она начина�
ла в качестве библиотекаря отдела комп�
лектования и обработки литературы, то
сегодня Светлана Львовская возглавляет
информационно�библиографический от�
дел.

� Самый сложный период работы при�
шелся на 90�е годы: тогда в период разва�
ла Советского Союза у людей была огром�
ная потребность в информации. А посколь�
ку интернета не было, черпали её из пери�
одических изданий, за которыми шли в
библиотеку. Например, человек мог подой�
ти к библиотекарю, сказать, что у него бо�
лит голова и попросить дать ему почитать
что�нибудь о головной боли. Спрос на кни�
ги по здоровью был большой. Медицинс�
кую энциклопедию в те годы у нас просто
"зачитали", � рассказывает Светлана Алек�
сандровна. � Кроме того, практически вся
страна переучивалась, и за получением
знаний все тоже шли к нам, а книг катаст�
рофически не хватало. Но мы старались
по мере сил обслужить каждого, находя
необходимые статьи и литературу. С появ�
лением интернета библиотека в последнее
время выполняет уже не информационную,
а, в основном, культурно�просветительскую

функцию. Сейчас библиотека получает
очень много современной художествен�
ной литературы, произведения популяр�
ных авторов…

Светлану Александровну можно с уве�
ренностью назвать профессионалом
библиотечного дела. Одна из первых она
освоила компьютерную технику, внесла
большой вклад в развитие справочно�
библиографического аппарата Мегион�
ской ЦБС. Под её руководством форми�
руется аналитическая база данных жур�
нальных и газетных статей в электронном
каталоге.

Говоря о заслугах Светланы Алексан�
дровны, нельзя не отметить, что популяр�
ный у горожан сайт МБУ "ЦБС" (http://
megionlib.ru/) � тоже её детище. По оцен�
ке Национального портала поддержки
правообладателей он входит в десятку
лучших сайтов общедоступных библио�
тек России.

По инициативе и под руководством
Светланы Александровны был издан Биб�
лиографический указатель "Новая пла�
нета", посвященный писателям и литера�
торам города Мегиона.  Специалисты
дали ему очень высокую оценку, отметив,
что "работать с ним очень удобно" и что
"благодаря создателям библиографи�
ческих указателей, такого уровня литера�
тура становится ближе к читателю, авто�
ры � человечнее и чтение � возможнее".

 Активное участие С.А. Львовская при�
нимала в разработке проекта библиотеч�
но�информационной службы "Соприча�
стность", удостоенного Гранта губернато�
ра ХМАО. Она разработала проект "Юри�
дическая помощь населению", поддер�
жанный Думой ХМАО�Югры. В 2004 году
по инициативе Светланы Александровны
в Центральной городской библиотеке
одним из первых в Югре был открыт
Центр правовой информации � для са�
мостоятельной работы пользователей,
для свободного и бесплатного доступа
граждан к правовой информации в элек�
тронном виде. Подобные и уже более усо�
вершенствованные  центры в настоящее
время действуют во всех библиотеках
Югры, в том числе и в Мегионе.

Помимо этого, Светлана Александров�
на была одним из инициаторов заключе�
ния договора, а впоследствии � торже�
ственного открытия в городе Мегионе
удаленного электронного читального зала
Президентской библиотеки имени Б.Н.
Ельцина. В последующие годы проект
"Наше наследие" занял I место в конкур�
се программ и проектов общедоступных
библиотек Югры в номинации "Форми�
рование медиаграмотности у граждан с
использованием ресурсов Президентс�
кой библиотеки".

В 2007 году Светлана Львовская была
отмечена Почетной грамотой министер�
ства культуры РФ, а впоследствии ей было
присвоено звание "Ветеран труда РФ".
В 2016 году она стала Лауреатом премии
Департамента культуры ХМАО�Югры в
области библиотечного дела им. Н. В.
Лангенбах в номинации "Профессио�
нальный успех".

А в июле текущего года за вклад в раз�
витие библиотечной системы Мегиона
имя Светланы Львовской было занесено
на городскую Доску Почета.

Кроме того, Светлана  Александровна
� наставник молодых кадров. Она разра�
батывает нормативные документы, про�
водит семинары по повышение квалифи�
кации  молодых сотрудников. Она и сама
постоянно пополняет знания, расширяет
свой профессиональный кругозор: ведь
жизнь не стоит на месте и надо идти с
ней "в ногу".
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9 ХОЧУ сразу привести
цифры печальной статистики.
По рейтингу РФ,  отражающему
потребление алкоголя в 2021
году, выделено 15 регионов,
среди которых Ханты�Мансий�
ский округ занимает последнее,
15�е,  место.  На 100 тысяч жите�

Очень часто вследствие неумеренного употребления алко9
голя возникает экстренная ситуация, требующая немедленно9
го медицинского вмешательства. И, как правило, на помощь
тем, кто оказался в беде по собственной воле, первыми прихо9
дят работники "скорой помощи".

Сегодня об опасности алкогольной зависимости расска9
зывает заведующая отделением скорой помощи Мегионской
городской больницы Наталья Михайловна Марина.

лей нашего округа приходится 126
человек с алкогольной зависимо�
стью. Потребление алкоголя на
человека в год составляет 88,6
литров. Алкоголизация является
причиной смерти в 38% случаев.
За каждой сухой цифрой статис�
тики стоит чья�то трагедия.

О вакцинации, оборудовании
и “узких” специалистах

� Как в Мегионе склады�
вается ситуация с заболева�
емостью короновирусом?

� К сожалению, в последнее
время заболеваемость корона�
вирусной инфекцией растёт.
Прирост больных отмечаем
каждую неделю. На позапрош�
лой он составил 7 человек, за
прошлую � 18. То есть, если на
начало прошлой недели было
30 заболевших, то на начало
текущей � 48. Тяжёлых пациен�
тов нет. Болеет, в основном, мо�
лодое поколение. И мы пре�
красно понимаем, что сейчас
дети пойдут в школу, будут об�
щаться. Это может привести к
росту заболеваемости.

Просим горожан со всей
ответственностью отнестись к
вопросу ревакцинации. Помни�
те, по истечении 6�месячного
срока после болезни или при�
вивки, человек подвержен по�
вторному заболеванию.

В горбольнице есть в нали�
чии хорошо зарекомендовав�
шие себя отечественные вак�
цины, кроме назальной. Расхо�
довали и "Спутник М" � приви�
ли 50 детей. Кстати, вакцина�
ция у них прошла без каких�
либо побочных эффектов.

� Насколько активно ме�
гионцы спешат ревакцини�
роваться?

� К примеру, 16 августа, мы
привили 93 человека. Также по�
ступают много писем от рабо�
тодателей с просьбой органи�
зовать выездные бригады для
проведения вакцинации на ме�
стах. Все заявки мы обслужим,
всех желающих привьём.

� Наличие в городской
больнице "узких" специали�
стов � вопрос который все�

На вопросы, каса9
ющиеся здравоох9
ранения, которые
были заданы жите9
лями в социальных
сетях, в программе
"Актуальное интер9
вью" ответил глав9
ный врач Мегионс9
кой городской
больницы
Иван ЧЕЧИКОВ.

гда волнует мегионцев. Какие
меры принимаются, чтобы
привлечь новые кадры?

� "Узких" специалистов дос�
таточно. В последнее время мы
приняли в свои ряды много но�
вых медработников: шесть вра�
чей�педиатров, двух инфекцио�
нистов, анестезиологов, офталь�
молога. На работу вернулся дер�
матовенеролог, обучавшийся по
целевому направлению… Есть
практически все "узкие" специ�
алисты, которые должны быть в
нашем учреждении: онколог, лор,
офтальмолог, хирург, травмато�
лог, невролог, гематолог, ревма�
толог, гастроэнтеролог.

� Совсем недавно городс�
кая больница получила компь�
ютерный томограф. Он уже
используется? Есть ли нужный
персонал для работы с этим
оборудованием?

� Есть и рентген�лаборанты
и врачи�рентгенологи. В насто�
ящее время фирма�поставщик
"Филипс" проводит обучение
медперсонала работе с оборудо�
ванием. А после того, как прой�
дем в Роспотребнадзоре проце�
дуру лицензирования и получим
разрешение на эксплуатацию то�
мографа, будем принимать па�
циентов, проводить обследова�
ния. Думаю, что начнём уже в се�
редине сентября. Кроме того, мы
получили финансы для ремонта
компьютерного томографа, кото�
рый есть в хирургическом кор�
пусе. Теперь в больнице будет
два томографа. Один для оказа�
ния помощи больным стационар�
ного отделения, другой � амбу�
латорного.

� Какое ещё новое обору�
дование получила горбольни�
ца?

� Во�первых, получили боль�
шой перечень лабораторного
оборудования. Оно позволяет
проводить практически все виды
исследований (ПЦР, иммунохи�
мию, биохимию, гематологию).
Во�вторых, новые ультразвуко�
вые аппараты, которые можно
использовать при выездных
формах работы.

Кроме того, мы уже смонти�
ровали и запустили в работу кис�
лородный концентратор. Потреб�
ность больницы в кислороде зак�
рыта. Сейчас проводим опреде�
ленный "апгрейд" �тянем от него
ветку для обеспечения кислоро�
дом инфекционного отделения.

� Неоднократно жителями
города поднимался вопрос о
строительстве морга. Есть ли
подвижки в его решении?

� Да, притом существенные.
Ближе к октябрю будет сформи�
рован проект. Это будет модуль�
ное здание, которое изготовит
один из заводов в Татарстане.
Надеюсь, что к концу года мы по�
лучим новый морфологический
корпус. В нём будут размещать�
ся патолого�анатомическая и су�
дебная службы, гистологическая
лаборатория.

� В прошлом году терапия
переехала из жилого дома в
здание хирургического корпу�
са. А что с освободившимися
помещениями?

� Они остались в ведении
Депимушества округа. Решением
губернатора Югры они предназ�
начены для жилья медработни�
ков. К концу года в помещениях
по Заречной,14, в которых ранее
размещалась терапия, завер�
шится ремонт. И персонал, нео�
беспеченный жильем, получит
там квартиры.

ÁÓÄÜÒÅ Â ÊÓÐÑÅ!

Об опасности алкоголя

Что касается нашего города, то
согласно статистическим данным,
за медицинской помощью в отде�

ление скорой медицинской помо�
щи г. Мегиона обращается от 88
до 100 человек в месяц в связи с
плохим самочувствием после упот�
ребления алкоголя. Причем треть
обратившихся составляют жен�
щины.  По статистике, в России
доля пьющих женщин составляет
38% от общего числа зависимых.

Общее количество алкоголиков
в России на период 2021 года � око�
ло 2 млн. Из них все больше детей
становятся зависимыми, и их пер�
вая рюмка выпивается примерно в
13 лет. На сегодняшний день воз�
раст молодых алкоголиков � 14�15
лет. И это только официальные дан�
ные о тех молодых людях, которые
уже обратились за помощью к нар�
кологу.

В 2021 году количество моло�
дежи, употребляющей спиртное,
достигло 33% среди юношей и
20% среди девушек. Согласно
официальным данным, 60% ал�
коголиков � это люди, средний
возраст которых 24�30 лет. Дожи�
вают с этой болезнью в основ�
ном до 50 лет. Только 20% могут
жить дольше. Около 40% всех
смертей в РФ происходит из�за
пьянства.

Вот такая печальная статис�
тика.  Что здесь скажешь? Ду�
маю, что нужно как�то дисципли�
нировать себя и всегда помнить
о последствиях злоупотребления
алкоголя, а ещё лучше, вообще
исключить алкоголь из своей
жизни.

"Лаборатория будущего"
НЕ ТАК ДАВНО  юные

югорчане посетили летнюю
творческую мастерскую
"Школы Маевского" в горо�
де Суздаль. Дети смогли с
пользой провести две неде�
ли в окружении заслуженных
музыкантов и художников, ко�
торые являются профессо�
рами ведущих вузов страны.
Эта уникальная возможность
для всех тех, кто действи�
тельно хочет улучшить свои
творческие и профессио�
нальные навыки, была пре�
доставлена в рамках "Лабо�
ратории будущего" � гранди�
озного проекта ЗАО "СП "Ме�
КаМинефть", направленного
на развитие молодёжи
Югры.

Часто работодатели стал�
киваются с дефицитом ква�
лифицированных кадров
среди молодых людей. Так, приходя на ярмарку вакансий, многие
студенты стремятся устроиться на работу в компании, которые у всех
на слуху. Осознавая это, ЗАО СП "МеКаМинефть" в 2018 году выбра�
ло курс на активное участие в развитии молодёжи Югры, а также на
привлечение лучших молодых специалистов из других регионов. Так
и появилась "Лаборатория будущего", которая в прямом смысле ста�
ла кузницей кадров. Главная цель проекта � привлечь молодых спе�
циалистов жить и работать в Югре, а также обучить и направить их
в нужное русло. Когда результаты превзошли все ожидания, было
принято решение помогать в раскрытии творческого потенциала и
учеников школ.

� Такие проекты помогают раскрыть таланты и дать дорогу усер�
дным ребятам, � считает Яна Ситникова, руководитель отдела по
работе с персоналом ЗАО "СП"МеКаМинефть". � Забота об их раз�
витии ложится на плечи взрослых. И мы должны стараться дать им
всё, что в наших силах.

С уверенностью можно отметить, что "Лаборатория будущего"
уже смогла подарить незабываемые впечатления и опыт, который
пригодится в жизни, многим детям. Но на этом проект не заверша�
ется, а, наоборот, продолжает расширять возможности. Так, уже этой
зимой будет запущена "Зимняя творческая мастерская". А также в
планах создателей "Лаборатории" развиваться и в других направ�
лениях (например, таких, как граффити и поэзия).

МарияМарияМарияМарияМария
СТСТСТСТСТАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБ
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ÐÅÏËÈÊÀ

Уважаемые граждане, прибывшие
из ДНР, ЛНР и Украины!

ИНФОРМИРУЕМ о том, что можете обратиться в
ОВМ ОМВД России по г. Мегиону с заявлением о выдаче
разрешения на временное проживание в РФ, с заявле�
нием о выдаче вида на жительство, а также с заявлени�
ем о приобретении гражданства РФ.

Дополнительные часы приёма для граждан ДНР, ЛНР
и Украины:

27.08.2022 � с 10:00 до 14:00
10.09.2022 � с 10:00 до 14:00
24.09.2022 � с 10:00 до 14:00
08.10.2022 � с 10:00 до 14:00
22.10.2022 � с 10:00 до 14:00
По всем интересующим вопросам обращаться по те�

лефону:
8(34643) 20043

ÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ ГЛАВЫ ГОРОДА МЕГИОНА
от 17.08.2022 г. № 2202

О.А. ДЕЙНЕКА,

глава города Мегиона

ОБ ОПРЕДЕЛЕНИИ УСЛОВИЙ ПРОДАЖИ
(ОТЧУЖДЕНИЯ) ЖИЛЫХ ПОМЕЩЕНИЙ,

ПРЕДОСТАВЛЕННЫХ ПО ДОГОВОРАМ НАЙМА
ЖИЛЫХ ПОМЕЩЕНИЙ ЖИЛИЩНОГО ФОНДА

СОЦИАЛЬНОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ И ДОГОВОРАМ
НАЙМА ЖИЛЫХ ПОМЕЩЕНИЙ В НАЕМНОМ ДОМЕ

СОЦИАЛЬНОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ

Руководствуясь статьями 91.16 � 91.19 Жилищного кодекса Россий�
ской Федерации, статьей 26 Порядка управления и распоряжения иму�
ществом, находящимся в муниципальной собственности города Меги�
она, утвержденного решением Думы города от 25.03.2011 №133 (с из�
менениями), постановлением администрации города от 06.02.2019
№230 "О предоставлении муниципальной поддержки автономной неком�
мерческой организации "Институт развития города Мегиона", на осно�
вании пункта 4.8. соглашения о предоставлении муниципальной поддер�
жки автономной некоммерческой организации "Институт развития го�
рода Мегиона" для создания, эксплуатации наемного дома социально�
го использования от 07.02.2019 №02/2�08/3 (с изменениями):

1.Определить условия продажи (отчуждения) жилых помещений, пре�
доставленных по договорам найма жилых помещений жилищного фонда
социального использования и договорам найма жилых помещений в на�
емном доме социального использования, согласно приложению.

2.Настоящее постановление вступает в силу после официального
опубликования.

3.Контроль за выполнением постановления возложить на замести�
теля главы города.

ÁÓÄÜÒÅ
Â ÊÓÐÑÅ!

Приложение к постановлению администрации города
от 17.08. 2022 № 2202

Условия
продажи (отчуждения) жилых помещений, предоставленных
по договорам найма жилых помещений жилищного фонда

социального использования и договорам найма жилых помещений
в наемном доме социального использования

1.Жилые помещения, предоставленные по договорам найма жилых
помещений жилищного фонда социального использования и договорам
найма жилых помещений в наемном доме социального использования,
расположенном по адресу: Ханты�Мансийский автономный округ � Югра,
город Мегион, поселок городского типа Высокий, улица Нефтяников, дом
12 (далее � Жилые помещения), могут быть проданы (отчуждены) нанима�
телям и (или) членам их семей по договорам купли�продажи квартиры с
рассрочкой платежа, при одновременном соблюдении гражданами следу�
ющих условий (далее � Условия):

1.1.Отсутствии задолженности по договорам найма жилых поме�
щений жилищного фонда социального использования или договорам
найма жилых помещений и коммунальным платежам;

1.2.Проживании, по состоянию на 06.06.2022, в Жилом помещении
по договору найма жилого помещения жилищного фонда социального
использования или договору найма жилого помещения в наемном доме
социального использования;

1.3.Внесении при заключении договора купли�продажи квартиры с
рассрочкой платежа первоначального взноса в размере не менее 10 %
от рыночной стоимости приобретаемого Жилого помещения;

1.4.Перечислении оставшейся суммы задолженности по договору
купли�продажи квартиры с рассрочкой платежа в течение 7 лет со дня
подписания указанного договора.

2.Стоимость Жилого помещения, определяется на основании отчета об
оценке отчуждаемого жилого помещения в соответствии с законодатель�
ством об оценочной деятельности. Отчет об оценке отчуждаемого жилого
помещения заказывает и оплачивает собственник Жилого помещения.

3.Порядок продажи (отчуждения) гражданам Жилых помещений оп�
ределяются Наймодателем с учетом настоящих Условий.

“Визит в Донбасс "
пример неравнодушия”

ЖИТЕЛЬНИЦА Мегиона, пенсионерка Любовь Репу�
шинская � человек с активной жизненной позицией. Не�
давно она обратилась в редакцию "Мегионских ново�
стей" с письмом, в котором выступила с поддержкой гу�
бернатора Югры в связи с визитом главы региона в Дон�
басс. Сегодня мы публикуем выдержку из её письма:

"Я � патриот своего Отечества еще со школьной ска�
мьи. Ваш деловой визит в Донбасс � смелая, четкая граж�
данско�патриотическая позиция главы стратегически
важного для страны нефтяного региона России, с осоз�
нанным пониманием своего места и роли в системе го�
сударственного управления и взаимодействия по вер�
тикали государственной власти. Пребывание в ДНР � не
только миссия государственной важности, но и пример
неравнодушия, международного взаимодействия, сопри�
частности российских регионов со своими потенциаль�
ными ресурсами, возможностями по оказанию истори�
чески братской всесторонней помощи Донбассу, необ�
ходимой для его восстановления".

3 СЕНТЯБРЯ проезды к домам рядом с городской
площадью будут перекрыты

В субботу, 3 сентября, в 11:00 в сквере у памятника
Воину�освободителю состоится церемониал памяти, по�
священный Дню солидарности в борьбе с терроризмом,
а во второй половине дня на центральной площади прой�
дут мероприятия ко Дню города.

В связи с этим жителям домов, расположенных в мес�
тах проведения мероприятий, необходимо заблаговремен�
но убрать личный транспорт с прилегающих территорий �
с вечера 2 сентября до окончания мероприятий 3 сентяб�
ря � поскольку будет организовано перекрытие проездов к
домам по улицам Нефтяников,14, и Заречная,15/1.

Управление общественной безопасности администрации
Мегиона информирует о том, что в целях антитеррористи�
ческой безопасности граждан, исключения возникновения
чрезвычайных обстоятельств и ситуаций при проведении
городских мероприятий сотрудниками органов внутренних
дел будет также организован досмотр участников с примене�
нием металлодетекторов и ограничительных ограждений.

Оргкомитет по проведению мероприятий просит го�
рожан отнестись с пониманием к данному обстоятельству,
а также исключить наличие при себе запрещенных к про�
носу вещей.

Обращаем внимание, что при обнаружении подозри�
тельных предметов и возникновении нештатных ситуаций
необходимо сообщать по телефону 112.

Проезды будут перекрыты

#ÌÖÓÐÀÇÚßÑÍßÅÒ

БОЛЕЕ 100 четвероногих питомцев уже живут в меги�
онском объекте для содержания безнадзорных животных.

Горожане, неравнодушные к судьбе бесхозных собак,
могут перечислить деньги на счет автономной некоммер�
ческой организации "Многонациональный Мегион". Со�
бранные средства будут использованы для покупки кор�
ма и медикаментов для питомцев.

Номер карты (перевод из любого банка): 4274 5120
3691 4799.

Сделать пожертвование можно также по QR�коду или по
реквизитам, которые прикреплены к сообщению на сайте
admmegion. ru

Необходимо обязательно
указать назначение платежа
� "благотворительное пожер�
твование на приют".

Помочь работе приюта
можно и делом: погулять в
выходной день с собаками,
принять участие в строи�
тельстве и утеплении бу�
док.

Подробности по теле9
фону: 89526916553.

 Как помочь работе объекта для
содержания безнадзорных животных?

ООО "УК "МОНОЛИТ" Ханты�Мансийский авто�
номный округ вахтовым методом требуются:

производитель работ, электрогазосварщики НАКС
(НГДО, СК), монтажник технологических трубопроводов,
машинист экскаватора, машинист трубоукладчика, элект�
рогазосварщик 3, 4 разряда с последующим обучение
НАКС, водитель автомобиля категории ВС, СД.

Оформление по ТК. Тел.: 8�908�897�47 52; 8 (34643)
9�65�85.

Предприятию требуется:
� машинист автокрана, опыт работы;
� электрогазосварщик 4 и 5 разряда, опыт работы;
� диспетчер ЦДС, опыт работы.
Обращаться по телефону: 8(34643)3�20�34.

ÎÁÚßÂËÅÍÈß
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Познакомьтесь " Акулина!

ÏÐÎÔÈËÀÊÒÈÊÀ

В Мегион доставлена православная святыня

ÔÀÒÎÀÊÖÈß

“Мой взгляд”

ÂÅÐÍÛÉ ÄÐÓÃ

ÏÎÇÄÐÀÂËßÅÌ!

“Моя многонациональная
семья”

МЕГИОНЦЕВ приглашают принять участие в от�
крытом городском конкурсе социальной рекламы "Мой
взгляд" в рамках антинаркотической акции "Не пре�
ступи черту".

Организаторы � отдел культуры администрации
города Мегиона, управление общественной безопас�
ности администрации города Мегиона, муниципаль�
ное бюджетное учреждение "Централизованная биб�
лиотечная система".

В конкурсе могут принять участие все желающие
старше 10 лет.

 В срок до 23 октября 2022 года участники должны
направить свои заявки и конкурсные работы, пропа�
гандирующие здоровый образ жизни, на электрон�
ный адрес Центральной городской библиотеки:
codbuk@mail.ru.

Победители в 2 номинациях (социальный плакат
или баннер; социальный видеоролик) будут награж�
дены ценными призами. Все участники получат дип�
ломы.

 За дополнительной информацией обращаться по
телефонам: 8(34643)2901957, 3982979.

ВОЛОНТЕРЫ называют эту 1,5 � годовалую малыш�
ку заводной игрушкой. Ей нужно быстро выбежать на
прогулку, не снижая скорости, поздороваться со всеми
встречными собаками, подбежать к каждому волонтёру,
чтобы погладил и почесал, и будет отлично, если удаст�
ся зайти на следующий круг.

Акулина идет на контакт и с другими обитателями
вольеров в питомнике, и с людьми. К ласке и челове�
ческим рукам она не привыкла, вертится и крутится, если
вы стараетесь ее обнять. Возможно, причина в том, что
у нее никогда не было настоящего хозяина. Она жила в
приюте "Раненое сердце" с самого рождения, позже
переехала на муниципальный объект для содержания
животных.

Она ищет место, где наконец почувствует себя дома,
рядом со своим человеком Хотите познакомиться с Аку�
линой? Тогда договоритесь о встрече с начальником
муниципального питомника, кинологом Татьяной Вик�
торовной Глушаковой по 8 (952) 691�65�53.

Женское здоровье под присмотром
РЕПРОДУКТИВНОЕ здо�

ровье женщины стало темой оче�
редного занятия горожанок в
"Школе мам". Акушеры�гинеко�
логи рассказали им о наиболее
актуальных проблемах связанных
с патологией молочных желез.

Как выявлять заболевания на
ранних стадиях, как проводить са�
модиагностику, куда обращаться,
какое обследование необходимо
пройти, какое лечение � на все эти
вопросы "школьницы" получили
компетентные ответы. Пациентки
прошли осмотр врачом в пере�
движном медицинс�
ком кабинете. Те из
них, которым по ре�
зультатам осмотра
оказалась нужна рас�
ширенная диагности�
ка, получили направ�

ление на маммографическое об�
следование.

� Защита женского здоровья
� одна из приоритетных демогра�
фических задач.   Своевременное
обследование и ранняя диагнос�
тика очень важны для профилак�
тики и своевременного лечения
онкологических заболеваний, �
рассказал куратор "Школы мам",
исполняющий обязанности за�
местителя главного врача по дет�
ству и родовспоможению Меги�
онской городской больницы Денис
Прымха.  �  Поэтому я рад, что уча�

стницы нашей "Шко�
лы" выбрали именно
эту тему для очередно�
го занятия. Это значит,
что они заботятся о
своем здоровье. Важ�
нее ничего нет.

Стоит отметить, что это уже
второе выездное занятие "Шко�
лы", состоявшееся этим летом.
Оно значительно отличается от
обычных "кабинетных" лекций �
живое общение, викторины, а ещё
чаепитие на траве. Так что горо�
жанки получают не только знания
и навыки, но и добрую порцию по�
ложительных эмоций.

� В "Школе" я сегодня первый
раз, но думаю не последний, � по�
делилась участница мероприя�
тия Ольга Рычкова. � Когда пла�
нируешь ребёнка, здоровье пре�
выше всего.  Я прошла обследо�
вание, получила квалифициро�
ванную консультацию специали�
ста. Так что провела время в хо�
рошей компании и с пользой для
здоровья. Информацией, кото�
рую узнала, обязательно поде�

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО

В ХРАМ Покрова Божией Матери города Мегиона достав�
лен ковчег с частицей мощей Матроны Московской.

Святыня будет находиться в храме до 29 августа.  В тече�
ние двух недель, ежедневно с 8.00 до 19.00 все желающие
могут прийти в храм и поклониться святыне.

В период нахождения ковчега с частицей мощей Матроны
Московской в храме будут совершаться богослужения.

Мегионская городская организация ВОИ
поздравляет с юбилеем

Анну Михайловну ТОЧИЛОВУ!

В прекрасный юбилей хотим Вам пожелать
Улыбок, никогда не унывать,
Хранить в душе источник чистоты,
Побольше видеть в мире красоты.
Здоровья Вам и радости в глазах �
Всего, о чём не скажешь в трех словах.
Гармонии, удачи, и уюта,
И счастья просто каждую минуту!

День рождения � хорошая дата,
Но немножечко грустно всегда.
Потому что летят незаметно
Наши лучшие в жизни года!

КСОИ “Росиночка” от всей души
поздравляет с Днём рождения

Геннадия Ивановича ЧЕЛУШКИНА!

В РАМКАХ проведения IV открытых окружных ро�
дословных чтений "Память будущих поколений" 10�11
ноября Архив Югры объявляет фотоакцию "Моя много�
национальная семья".

Для участия в фотоакции принимаются семейные
фотографии, которые отражают и представляют наци�
ональную принадлежность семьи, ее культуру, тради�
ции, обычаи. Дата проведения фотосъемки не ограни�
чивается во времени.

Фотографии с описанием события и персоналий,
изображенных на них, принимаются до 10 октября 2022
года на адрес электронной почты: konkurs@gahmao.ru.

Положение о проведении фотоакции https://
gahmao.ru/upload/medialibrary/92c/9qaa1exjj0x..

Отправить заявку на участие в фотоакции "Моя мно�
гонациональная семья" https://clck.ru/sbNaS

ÁÓÄÜÒÅ Â ÊÓÐÑÅ!

люсь со своими подругами. А еще
я порекомендую им самим приоб�
щиться к "урокам".

Напомним, что в "Школе
мам" каждая из горожанок полу�
чает необходимые консультации
акушера�гинеколога, неонатоло�
га, психолога, а также помощь
юриста, социального работника.
Участницы проекта занимаются
физкультурой, дыхательной гим�
настикой, пилатесом. Чтобы по�
сещать "Школу", не обязательно
быть "в положении". В неё может
прийти любая жительница горо�
да. Для этого необходимо обра�
титься в женскую консультацию,
к психологу, в рабочие дни с 8 до
16 часов.


